



Polizeirevier Mansfeld-Südharz

Polizeimeldungen des Polizeireviers Mansfeld-Südharz

Kriminalitäts- und Verkehrslage

Die Meldungen von Freitag

Mansfeld / Ermittlungserfolg

Wegen des Verdachts des illegalen Anbaus und Handels mit Betäubungsmitteln durchsuchten am gestrigen Tage Ermittler der Kriminalpolizei ein Haus im Ortsteil Molmerswende. Dabei stießen die Beamten auf eine sogenannte Indoorplantage mit fast 500 in der Aufzucht befindlichen Cannabispflanzen. Diese sowie am Durchsuchungsort aufgefundene Ausweisdokumente und Kommunikationsmittel wurden sichergestellt. Einen 33-jährigen Mann ohne festen Wohnsitz nahmen die Ermittler vorläufig fest. Die Ermittlungen laufen.

Seegebiet Mansfelder Land / Hoher Sachschaden

Unbekannte drangen auf das Gelände eines Solarparks ein und entfernten von mehreren Solarmodulen die Kabelstränge. Diese wurden augenscheinlich für eine spätere Abholung sorgfältig zusammengetragen. Warum diese nicht erfolgte, ist unklar. Die Täter richteten mit geschätzten 30.000 Euro einen hohen Sachschaden an.

Eisleben / Randalierer im Restaurant

Am Donnerstagabend betrat ein Mann ein Restaurant in der Innenstadt und beleidigte und bedrohte dort Mitarbeiter, sodass er des Hauses verwiesen wurde. Der 40-jährige, der zum Zeitpunkt der Tat nicht Gast im Lokal war, kam der Aufforderung nicht nach. Die Polizei musste einschreiten. Auch hier widersetzte sich der Beschuldigte. Erst nach Anlegen der Handfessel ist es gelungen, den Mann aus der Gaststätte zu führen. Alle Beteiligten blieben unverletzt. Mehrere Strafverfahren wurden eingeleitet.

Eisleben / Junger Mann randaliert

In einem Einkaufsmarkt in der Magdeburger Straße haben drei junge Kunden am gestrigen Abend Waren am Körper versteckt und im Markt an verschiedenen Stellen wieder abgelegt. Mitarbeiter sprachen sie auf ihr Verhalten an. Ein 21-Jähriger reagierte sofort aggressiv und zerschlug mehrere alkoholische Getränkeflaschen. Beim Verlassen des Marktes schlug der Tatverdächtige gegen eine Schutzscheibe und verletzte dabei eine Mitarbeiterin leicht. Der Randalierer wurde ermittelt.

Verkehrslage

Eisleben / Bundesstraße 180 / 14.09.2023 17:30 Uhr

Erneut kollidierte ein PKW mit Warnbaken in einem Baustellenbereich zwischen Eisleben und Rothenschirmbach. Am Fahrzeug entstand Sachschaden von ca. 5.000 Euro.

Sangerhausen- Suche nach Unfallbeteiligten

Bereits am 21. August 2023 ereignete sich in der Riestedter Straße auf Höhe der Hausnummer 38 ein Verkehrsunfall mit Sachschaden. Dieser wurde erst später polizeilich gemeldet. Das Verursacherfahrzeug kollidierte mit einem parkenden PKW Kombi dunkel bis schwarz. Dabei soll es sich um ein älteres Modell gehandelt haben. Weitere Hinweise liegen zum geschädigten Fahrzeug nicht vor. Zum Zeitpunkt der Unfallaufnahme war es nicht mehr vor Ort. Der Unfallbeteiligte wird gebeten, sich bei der Polizei Mansfeld-Südharz unter der Rufnummer 03475/670-293 zu melden. Hinweise in diesem Zusammenhang nimmt ebenfalls die angegebene Dienststelle entgegen.

Polizeiinspektion Halle (Saale)

Polizeirevier Mansfeld-Südharz

Friedensstraße 07
06295 Eisleben

Tel: (03475) 670-204

Fax:(0345) 224 111 1610

Mail: za.prev-msh@polizei.sachsen-anhalt.de